## Economía

Los recursos de este crédito este crédito serán destinados por el Gobierno para financiar su respuesta a la pandemia y dinamizar la reactivación. ARCHIVO EL TIEMPO



## Colombia traerá dólares del crédito del FMI de manera gradual

Viceministro de Hacienda, Juan Pablo Zárate, dice, además, que para financiar presupuesto del 2021 habrá venta de activos.

Colombia traerá los 5.300 mi-llones de dólares de su crédito con el Fondo Monetario Inter-nacional (FMI) de manera gra-dual para evitar causar turbu-lencias en los mercados de divi-sas, dijo Juan Pablo Zárate, vice-ministro de Hacienda y Crédito Público.

Público.
Este enfoque cauteloso también mejora las posibilidades de que la nación obtenga un tipo de cambio más favorable, dijo Zárate en una entrevista

Colombia será el primer país en acceder a una línea de crédito flexible del FMI, una fuente de financiamiento preaprobada sin condiciones sobre sugasto. El Gobierno dice que usará el dinero para financiar su respuesta a la pandemia.

El país está suffriendo la contracción más profunda de su historia este año, con míles de quiebras y más de tres millones de empleos perdidos.

El Ministerio de Hacienda prevé que la economía se con-

traerá 5,5 por ciento este año. Sería el peor desempeño en más de un siglo, aunque Pitch Ratings, entre otras calificado-ras, ha dicho que es un panora-na demassiado optimista. Zárate dijo que el Ministerio está revisando su perspectiva, así como su proyección de un repunte del 6,6 por ciento para 2021. El peso se ha debilitado 15 por ciento este año, una caída mayor que la de Perty Chille. Cuando la pandemia llegó, el país suspendió su regla fiscal

ma de grado especulativo.

Minhacienda apunta a un déficit fiscal de 8,2 por ciento del PIB este año, reduciendose a 5,1 por ciento en el 2021.

El Gobierno Nacional comercia del travel de déficit el próximo año, afirmó Zárate. Para financiar el presupuesto del 2021, el Gobierno Dance vender activos que podrán incluir participaciones en Ecopetro IS. A., Interconexión Eléctrica S. A. y empresas regionales de generación de electricidad.

El Gobierno confía en que puede recaudar fondos equivalentes a más del 1 por ciento del PIB a través de dichas ventas pero aím no hadecidido que activos ofrecerá. "El otro año vamos a realizar el plan de enajenciones, pero tenemos estrategias de caja para contingencia; tenemos reservas de caja para contingencia; tenemos reservas de tiempo para hacer las anajenaciones, y creo que tenemos el tiempo para hacer las enajenaciones, y creo que tenemos el tiempo para hacer las enajenaciones, dijo Zárate.

Oscar Medino - Bloomberg

durante los próximos dos años. Pero aunque el Gobierno está aumentando el gasto para tratar de suavizar el colapso, quiere mantener su deuda a niveles manejables y protegier su calificación crediticia, dijo Zárate. "Un choque como este implica que uno tenga ungasto más grande, pero tampoco debe uno dejarse llevar por los cantos de sirena que dicen que cualquier déficit se paga solo o que no hay pensar en la sostenibilidad de largo plazo", señaló. "La línea hacia balances radicalmente mejores yo espero que comience en 2022". Colombia está calificada en el segundo nivel más bajo de grado de inversión por Moody's Investores Service, mientras que S&P Global Ratings y Fitch Ratings tienen al país su nivel por encima de grado especulativo. Minhacienda apunta a un déficit fiscal de 8,2 por ciento del Bes esta foi, reduciéndose a

durante los próximos dos años

## Nuevo llamado a apoyar a los países pobres

En su actual ciclo de reuniones, el Fondo Monetario Internacional (PMD) y el Banco Mundial (BM) hicieron un nuevo llamado para que los ricos ayuden a los pores a enfrentar el impacto de la pandemia de forma global. Los lideres del FMI y el BM reiteraron en los últimos días sus llamados a que los gobiernos sigan aumentando el gasto público para sostener la economía y evitar un agravamiento de la crisis. Pero con las deudas soberanas y corporativas disparadas, con ta-sas de interés en minimos históriasos, la crisis es un rompecabezas cos, la crisis es un rompecabezas

corporativas disparadas, con tasas de interés en minimos históricos, la crisis es un rompecabezas
dificil para esas instituciones.
La directora del Fondo, Kristalina Georgíeva, y el presidente del
BM, David Malpass, llaman a no
confiarse en una temprana recuperación económica e instan a
los mayores acredores (en particular China y grandes prestamisas privados) à nacer más para aliviar la carga de la deuda que enfentan los países más pobres.
El PIB mundial retrocederá
4.4 por ciento este año, frente
debe a la apertura de algunas economías avanzadas, aunque la
5.2 por ciento estimado en junio, según el FMI. La mejora se
debe a la apertura de algunas economías avanzadas, aunque la
reactivación hacia el 2021 pierde
fuerza. Pero también se explica
ror los 12 billones de dólares en
recursos que los gobiernos linyectaron en sus economías. Las pérdidas de crecimiento en los próxirors de la diviso destaca el
acuerdo del G20 en torno a la suspensión del servicio de la deuda
los 43 países más pobres, que quitunos 5.000 millones de dólares de obligaciones hasta fin da
ano, muy por debajo de los hasta
II.000 millones esperados.

AFP (Washington)



iPad. Aún más poderoso, Igual de accesible,

Davivienda, hasta en 24 cuotas desde \$75.000 con De INTERÉS



Impulsa tus | Conoce más en EMO(iones | ishopcolombia.com



